

アニメ「仏島」上映会



2月26日

ふれあい
宅配便 贈



街の話題や出来事を写真で紹介します

三河湾に浮かぶ仏島を題材にした民話が映像化され、ラグナシアで上映されました。海の恐ろしさが描かれた作品となっています。YouTubeで公開中です。

形原ひな祭りロード



3月1日

形原の商店街の店先に雛飾りが設置されました。雛人形や吊し雛、今では珍しい土雛などが何段にもわたって飾られ、お客さんを盛大に出迎えていました。



蒲都市公式アカウント
いいじゃんがまごおり

▶ e.jan_gamagori

e.jan_gamagori **
春めく竹島
暖かくなってきた#今日の頃
#蒲郡クラシックホテル では
#河津桜が#満開です
#竹島のコロナレションも
見逃せませんよ
#いいじゃんがまごおり #いいじゃん #ひがしみかわ
#蒲郡 #蒲都市 #愛知 #愛知県 #東三河
#gamagori #aichi #instagram #instagramjapan

#いいじゃんがまごおりのハッシュタグをつけて投稿しよう!



ハッピーキッズ・フォトスタジオ
HAPPY KIDS
PHOTO STUDIO



令和3年
6月生まれ

水竹町

👑 澤田 芽依ちゃん

みんなに囲まれてニコニコの芽依ちゃん! その笑顔でパパとママを癒してね。



令和3年
8月生まれ

上本町

👑 磯谷 奏来くん

産まれて来てくれて、ありがとう! 大きい男の子に、なって下さい。



令和4年
3月生まれ

形原町

👑 市川 優多ちゃん

笑顔いっぱいのおうたちゃん
うたちゃんのおかげで家族みんな幸せだよ! 産まれてくれてありがとう!

